

Münsterlingen unterstützt Trockenmauersanierung in Tessin

Nau.ch Lokal

Wie die Gemeinde Münsterlingen meldet, haben Freiwillige mit Unterstützung von der Stiftung Umwelteinsatz wichtige Trockenmauern auf der Alpe Soladino saniert.



Zivis arbeiten an der Sanierung einer Trockenmauer. (Archivbild) - sda - KEYSTONE/URS FLUEELER

In den Höhen des malerischen Maggiatals liegt auf 1100 Meter über Meeresspiegel die Alpe Soladino mit ihren zahlreichen Trockenmauern.

Diese wurden einst zur besseren landwirtschaftlichen Nutzung der Flächen sowie zur Erschliessung der Alpe erbaut.

Früher lebten in diesem Gebiet mehrere hundert Personen. Heute hat der Wald grosse Flächen zurückerobert, viele Mauern sind am Zerfallen.

Mit Hilfe der finanziellen Unterstützung der Gemeinde Münsterlingen konnte die Stiftung Umwelteinsatz in diesem Jahr auf der Alpe Soladino Trockenmauern weitersanieren.

Freiwillige sanieren historische Stützmauer

Vom 4. bis 10. Juni 2023 haben zehn erwachsene Personen ihre Freizeit und ihren Schweiß in die Schweizer und Tessiner Kulturlandschaft investiert.

Diese Freiwillige haben rund 21 Laufmeter einer historischen Stützmauer saniert. Sie konnten so

für das uralte Trockenmauerhandwerk begeistert und für unsere [Umwelt](#) sensibilisiert werden.

Die Teilnehmende haben auch die ökologischen Zusammenhänge vor Ort und die wertvollen ökologischen Funktionen von Trockenmauern kennengelernt und das Zusammenspiel zwischen einer nachhaltigen Landwirtschaft beziehungsweise der [Natur](#) entdeckt.

Die Gruppe wurde am Freitag, dem 9. Juni 2023 vom Münsterlinger Gemeindepräsidenten Hans-Jörg Saner sowie vom Gemeinderat Dario Zimmermann besucht.

Münsterlingen setzt auf Partnerschaft mit Stiftung Umwelteinsatz

Begleitet wurden die beiden von Daniel Eichenberger, Projektleiter Trockenmauern der Stiftung Umwelteinsatz Schweiz (SUS).

Die Grund- und Anschubfinanzierung der Gemeinde Münsterlingen haben diesen wertvollen Einsatz ermöglicht.

Die Gemeinde Münsterlingen unterstützte die Stiftung Umwelteinsatz bereits in der letzten Legislatur im Rahmen ihrer Strategieplanung, eine längerfristige Partnerschaft mit einer Hilfsorganisation im Inland aufzubauen.

Der Gemeinderat Münsterlingen hat entschieden, die Partnerschaft auch in der kommenden Legislaturperiode weiterzuführen, die Zusammenarbeit zu stärken und das Projekt der Stiftung Umwelteinsatz auf der Alpe Soladino weiterhin zu unterstützen.

Mehr zum Thema:

[UmweltNaturMünsterlingen](#)

Deine Reaktion?

o o o o o

Meinungen

Es gibt noch keine Meinungen zu diesem Beitrag.
Starte jetzt eine Diskussion.

[Mehr aus Region Kreuzlingen](#)